

Des troupes syriennes reprennent le contrôle de zones de la périphérie d'Alep



Damas, 28 juillet, (RHC).- Des unités de l'Armée syrienne et des forces alliées ont assumé le contrôle des zones de la périphérie d'Alep, alors qu'elles poursuivent leur offensive contre les terroristes dans cette ville.

Les troupes gouvernementales ont repris le contrôle d'une gare routière dans un quartier et la presque totalité de la zone stratégique de Leiramon, où des groupes armés ont déposé les armes et ont demandé à bénéficier du programme de réconciliation nationale.

Par ailleurs, un décret présidentiel diffusé aujourd'hui accorde une amnistie à toute personne portant une arme ou fugitif de la justice à condition qu'elle se livre aux autorités.

Le décret prévoit aussi le pardon pour tout membre des groupes armés qui libérerait sans conditions des personnes séquestrées.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/101203-des-troupes-syriennes-reprennent-le-controle-de-zones-de-la-peripherie-dalep>



Radio Habana Cuba